

News aus der TT-Jugend + Weiteres

Erfolgreicher Neustart der TSV-TT-Jugend – „Meister“ in der Aufbaustaffel

Seit diesem Jahr nimmt der TSV Meerdorf im Jugendbereich wieder am Tischtennis-Punktspielbetrieb teil – und das sehr erfolgreich. Nach sieben Punktspielen stand die neu aufgestellte Mannschaft ungeschlagen auf Tabellenplatz Eins der Aufbaustaffel. Nervenstark und fokussiert haben die sieben Jugendlichen die erste Saison gemeistert und sind von Spiel zu Spiel sicherer und souveräner in den Auftritten geworden.

In den vergangenen Jahren, ohne Punktspielbetrieb der TT-Jugendmannschaft, hat Stefan Rodermund (Stippi) zum Glück gut auf die Trikots geachtet. Somit gelang im ersten Spiel gleich ein professioneller Auftritt, es konnte ein Auswärtssieg bei der starken Mannschaft von Arminia Vöhrum III eingefahren werden. Besonders Josephine Hanse und Linus Claßen überzeugten im ersten Spiel und gewannen im unteren Paarkreuz alle Spiele. Es war noch nicht abzusehen, dass dieses Spiel am Ende über die Meisterschaft entscheiden sollte. Ebenso wie die Meerdorfer Mannschaft verlor die Mannschaft aus Vöhrum kein weiteres Spiel!

Schon zwei Tage später stand das Spiel gegen Groß Ilsede II an, das mit 9:1 gewonnen wurde. Hier glänzten Henri und Selma Schmidtke die an Position 1 und 2 alle Einzel und das Doppel gewannen.

Im ersten Heimspiel, gegen die Mannschaft Stederdorf VI, wurde die Siegesserie weiter ausgebaut. Das Spiel endete knapp mit 6:4, obwohl der Gast nur mit zwei Spielern antreten könnte.

Beim folgenden Heimspiel gegen den VfL Woltorf IV gaben dann Davin Schultze und Jonas Führmann ihr Debüt – sehr erfolgreich mit je zwei gewonnenen Einzeln. An der Seite von Henri Schmidtke konnte Jonas Führmann auch noch einen Sieg im Doppel holen.

Am Freitag vor den Osterferien kam es dann zum Spitzenspiel gegen den bis dahin ungeschlagenen Tabellenführer Oberg/Münstedt III. Nach einem nervenzerreißenden Spiel stand am Ende ein 5:5 auf der Anzeigetafel. Absolut gerecht!



Linus Claßen, Linus Blickwede, Jonas Führmann, Josephine Hanse, Henri Schmidtke, Selma Schmidtke

Das nächste Spiel war dann in Meerdorf gegen Oberg/Münstedt IV und wurde deutlich mit 10:0 gewonnen.

In derselben Woche hatte Arminia Vöhrum III gegen Oberg/Münstedt III gewonnen. Damit stand fest: ein Sieg im letzten Spiel bei Viktoria Woltwiesche V reicht für Platz 1 in der Endabrechnung. Motiviert ging die Mannschaft zu Werke und Linus Blickwede sicherte mit zwei gewonnen Einzeln die entscheidenden Punkte für den 7:3 Auswärtssieg!

Diese großartige Mannschaftsleistung bestätigt die Arbeit von Antje Dwehus, Ole Dwehus und Lukas Grobe, die in den vergangenen Jahren das Jugendtraining betreut haben und damit die Grundlage für den Erfolg der Mannschaft gelegt haben. In der kommenden Serie wird die Mannschaft voraussichtlich in der 4 Kreisklasse antreten. Mit den gezeigten Leistungen müssen sie sich dort aber nicht verstecken.



Davin Schultze mit gesponsorten Trikots von Dachdeckerei Dettmer

TT-mini-Meisterschaft

An den TT-mini-Meisterschaften dürfen alle TT - Begeisterten zwischen dem 6 und dem 12 Lebensjahr teilnehmen, solange sie noch an keinem Punktspiel oder der TT-mini-Meisterschaft in vergangenen Jahren teilgenommen haben. Natürlich waren wir 2023 dabei! In der Altersgruppe Jungen bis 12 Jahre gewann Henri Schmidtke den Kreisentscheid, Jonas Führmann wurde Dritter. Selma Schmidtke gewann den Kreisentscheid bei den Mädchen bis 12 Jahre. Leider wurde in der Altersgruppe nicht auf Bezirksebene weitergespielt.

In der Gruppe bis 11 Jahre Qualifizierten sich Linus Claßen, Kiyam Salcan und Josephine Hanse durch erste Plätze im Kreisentscheid sogar für den Bezirksentscheid. Bei einem großen Turnier in BS / Rünigen traten Linus Claßen und Josephine Hanse an. Trotz starker Leistung konnte sich Linus Claßen nicht für das Finale qualifizieren. Josephine Hanse überzeugte einmal mehr und belegt in der Endabrechnung auf Bezirksebene Platz Zwei – damit Qualifizierte sie sich für den Landesentscheid in Hannover. Wir drücken alle Daumen.

Zum krönenden Abschluss ist Josephine Hanse am 11.05.2024 beim Verbandsentscheid in Misburg auf dem Fünften Platz gelandet.

Tischtennisjugendtraining ist jeden Freitag von 18:00 bis 19:30 in der Mehrzweckhallen Meerdorf, wir haben eine gute Trainingsbeteiligung, für neue Mitspieler ist aber immer noch Platz 😊

Fest der Dörfer/300 Jahre Sophiental

Wer neben der Tischtennis Jugend auch unsern Meerdorfer Kindertanz in Aktion sehen möchte, kann dies gerne im Rahmen des Fests der Dörfer am 02.06.2024 von 11 – 17 Uhr, am alten Schwimmbad in Sophiental erleben.

Um 12 Uhr wird unsere Kindertanztruppe einen Auftritt vollführen.

Stadtradeln

nachdem wir im letzten Jahr beim Stadtradeln nicht nur viel Spaß hatten und viele Erfolge erzielen konnten, geht es in diesem Jahr vom 07. bis 27.09.2024 für 21 Tage wieder verschärft „in die Pedalen“.

Nach bewährtem Muster aus den Vorjahren sollten sich wieder alle Meerdorfer/innen zu einer Mannschaft zusammenschließen und sich beim Team „TSV Meerdorf“ anmelden. Der neue 1. Vorsitzende des TSV hat seine Unterstützung zugesagt und die Prämien aus dem letzten Jahr erneut ausgelobt.

Also nichts wir ran, Stadtradeln-App auf Smartphone laden (falls nicht noch vom letzten Jahr vorhanden) und für den TSV Meerdorf registrieren.

Dazu die Seite www.stadtradeln.de aufrufen und „Einloggen und Account reaktivieren“ bzw. „Neu registrieren“ anklicken. Dann das Bundesland auswählen. Im sich anschließend öffnenden Fenster „Gemeinde Wendeburg im Landkreis Peine“ auswählen und dort dem TSV Meerdorf beitreten.

Im letzten Jahr waren wir mit 82 Radlerinnen und Radler aktiv. Mit werben und viel weitersagen, sollten wir anlässlich des 100-jährigen Jubiläums des TSV versuchen, die Messlatte von 100 Teilnehmenden in diesem Jahr zu überspringen. Bis zum Start haben wir noch fast vier Monate Zeit, unser Team zu verstärken.

Stay up to date

Whatsapp-Channel: TSV Meerdorf e.V.

